



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Policías y guardias civiles se concentrarán mañana en Moncloa para pedir la equiparación salarial por la que luchan desde hace cinco años

Asociaciones de **policías** y de **guardias civiles** acaban de presentar una plataforma reivindicativa que insta al Gobierno a que cumpla el acuerdo del 218 donde se introducen mejoras salariales

Nuevo frente abierto para el Gobierno de **Pedro Sánchez**, a la huelga de los letrados de la administración de justicia (LAJs), las reivindicaciones de la inspección de trabajo que ayer paró por tercer día consecutivo se une el hartazgo de nuestras fuerzas de seguridad por la **falta de homologación salarial** respecto a las policías autonómicas.

La plataforma creada y presentada públicamente hace unos días que aglutina a las principales asociaciones y sindicatos de policía y guardia civil se concentrará mañana martes frente al Palacio de la Moncloa, día de Consejo de Ministros, para exigir al presidente del Gobierno, Pedro Sanchez la **equiparación salarial**, firmada en el 2018 y publicada en BOE, pero que sigue sin ejecutarse en su totalidad. En esa manifestación se hará entrega de un documento con las reivindicaciones de ese colectivo.

Presentación Plataforma policía y guardia civil por equiparación salarial (Foto: SPP Nacional)

En concreto, el Ejecutivo sigue sin cumplir con el compromiso firmado de reingresar a los policías en segunda actividad y a los guardias civiles en situación de reserva. Tampoco ha cumplido el acuerdo de aprobar una Ley de Retrib ...